
議会報告会　事前質問表
※事前質問をご提出いただいた方の氏名は、個人情報保護のため、匿名とさせていただいております。

No. 住所

1 桜ヶ丘

議会だより第127号にフリースクールSmile farmについて質問されている。SDGsは既に達成済みである教員免許を所有する貴殿はどの
ようにすれば良いと考えておられるのか。参考までに新聞記事を載せておきます。
（奈良教育大付属小学校の不適切指導、授業時間の不足等の記事が添付）

Smile farmはまきっこ塾から発展したものですか？

2 桜ヶ丘
議会だより第128号に「水源の確保」について質問されていますが、「上牧町洪水ハザードマップ」に貴殿お住まいの片岡台1丁目は
「家屋倒壊」となっています。自助が主でしょうが、上牧町（自治会）としても地震対策を考える事も一考だと思いますが。

3 桜ヶ丘

次の点について、町としての対応を質してほしい。
①桜ヶ丘●丁目●番地●（駐車場）北東角および桜ヶ丘●丁目●番地●（空き家かどうか不明）前の側溝内から木が生い茂ってお
り、排水に影響があると思われる。

②自治会からの依頼により年2回歩道回りの除草を実施されているが、上記①の駐車場周りは側溝内・敷地との境目については、町か
らの指示がないとして作業員から放置されている。側溝及び敷地側縁までは町の所管であり、町で実施すべきではないかと思われ
る。

4 アーバン

①農地での野焼きは禁止されていないことは承知してますが、それに乗じて一坪農地等を借りて趣味で野菜作りをしている人たちを
含めて、枯れ草や藁以外のものを燃やしているように思われます。煙の臭いが自然物以外を燃やしていると思われることが度々あり
ます。事前周知もされていないです。煙で喘息の発作がでたりすることもあるので、困っています。どのような対策が効果的でしょ
うか。

②中筋出作川合線大橋のところに横断歩道を設置していただきましたが、全くと言っていいほど車は止まりません。歩行者が渡ると
きだけ変わる押しボタン式信号機の設置またはそれに準ずる方法はありませんでしょうか。

③上牧町のイベント等に多くの方に来てほしいので、奈良放送の「いきいきまちだより」にイベント情報を提供してはどうでしょう
か。

5 松里園

①第一体育館を二中への移転を考えていませんか。（障がい者、高齢者の利用に大変不便である）

②障がい者スポーツについて、全国では、スポーツは全てスポーツ庁で管理、運営されています。上牧町にも全国障がい者スポーツ
大会に参加される方がおられますが、健常者のスポーツは社会教育課、障がい者のスポーツは福祉課が担当であるが、なぜ分けるの
か。障がい者スポーツについて、補助金、練習場もなく理解もしていない。調査もされずに見て見ぬふりをしている。

③障がい者が利用できる体育館でしょうか。

④災害時における障がい者の避難、避難場所について、マニュアル、訓練をしてほしい。

⑤障がい者の現状を把握されているのか。

⑥障がい者も運動する場、トレーナーをおいてほしい。

⑦全国障がい者スポーツ大会を知っていますか。今年の開催地を知っていますか。

⑧上牧町において誰が参加しているか知っていますか。

⑨手話言語条例がいつ制定されたか知っていますか。

⑩町としてシンボル目標を作ってはどうか。
例）「健康の町」「子育ての町」「福祉の町」「防災の町」

6 片岡台
上牧町の持続的発展のためには、何が最も必要か。
そのために議員として何を一番やりたいと考えておられるか教えてください。

7 下牧3丁目

この度は議会報告会及び、座談会の開催と案内、事前質問にご対応いただき、ありがとうございます。
質問は大きく４点あります。

①今回でこの報告会は14回目ということですが、今までにあがった質問や、その回答を確認することが可能であれば教えてくださ
い。
　今まで座談会を開催してこられたことで、町や議会運営に対して何か善処できたことや解決したことがあれば、併せて展開をお願
いいたします。
（令和２年に上牧町に転入してきました）

②各議員さんの議員になられた動機、具体的に町や町民に対して貢献できたと思われる出来事（実績）を教えてください。

③以前、町のコロナ対策について異議があった際に議員さんに相談したかったのですが、どなたに言えばいいのか、どのように伝え
たら良いのかわからず、　　　　直接、町やその対象となる所と対峙することになり、とても辛い思いをしました。
　町民から困りごとや相談したいことがあった際、各議員さんはそれを受け入れるための窓口や態勢をどのように整えておられます
か？また、意見や相談を聞く時に心掛けておられることはありますか？

④また、同じくコロナ対策で知り合いが上牧町のとある議員さんに相談されたそうですが「私が議員でなければ意見できるが、意見
を伝えると変な人だと思われる（からできない）」というようなことを言われたと聞きました。
　「議員だから意見を言えない」といった状況や内容とはどういうことだと想定されますか？　その議員さんがどなたかは存じ上げ
ませんが、こういった事例があったことに対し、ご意見をお願いいたします。

以上です。よろしくお願いいたします。

8 下牧3丁目
2023年に三郷町の町長が官製談合防止法違反で起訴されましたが、上牧町ではこの様な犯罪を防ぐ仕組みはあるのでしょうか。
未然に防ぐ、または取り締まる仕組みの有無と、この様な事が発生しない様にする為に各議員が取り組んでいる事や心掛けている事
があれば教えて下さい。

9 不明
ささゆり台バスが少なすぎる
通学通勤に困っている

質問内容等
質問者


